

27eChallenge Leroy, une cuvée exceptionnelle



Jérôme Carminatti, Corinne Rigole et Anne Massol récompensent les jeunes pousses de Puiseaux (Loiret)./Photo DDM

Véritable succès populaire du 27e challenge Leroy en football qui s'est déroulé ce week-end pascal. Une cuvée spéciale pour Marc Levallois, président de la commission des Tournois des bénévoles et tous les dirigeants, illustrée cette année par la présence de plus d'un millier de jeunes, 110 équipes venues des quatre coins de l'hexagone dont une invitée à la dernière minute, «Elite Soccer Académy» (KSA, Arabie Saoudite). Des rencontres, top chrono, plus que plaisantes à suivre et ce malgré le nombre de kilomètres parcourus pour certaines équipes. Lors de la réception des équipes on notait la présence de nombreux élus dont, Michel Baselga, adjoint au maire, Valérie Florent, Corinne Rigole, conseillère municipale, chargée des associations, Valérie Florent, Anne Massol, et des représentants la Ligue de Football...

Podium 2016 pour les différentes catégories : U/10/11 : **Balma** 1, Baillargues, Pamiers 1 ; U/12/13 : US Pélican, Biarritz, FC Lauragais ; U/14/15 : Balma1, TAC, Brive. Féminines : Blagnac 1, Blagnac 2, Balma. Plateau exceptionnel U/6/7 et U/8/9 avec une trentaine de clubs !

• *La Dépêche du Midi*